

## **Alcobendas impulsa una carrera en Navafría para visibilizar el cáncer infantil**

Alcobendas (Madrid), 13 jun (EFE).- La Fundación Deporte Alcobendas (Fundal) participará en la 'Carrera de Helios' que se celebrará el sábado en el puerto de Navafría y que pretende recaudar fondos y visibilizar el cáncer infantil, como el que sufre el hijo de la exjugadora del Baloncesto Alcobendas Vanesa Espada y del exentrenador del Club Baloncesto Alcobendas Charly Hidalgo.

Helios es un chico de casi 12 años, "súper deportista" y al que hace un par de meses le diagnosticaron leucemia, una enfermedad por la que está recibiendo tratamiento en el hospital de La Paz. Ahora, el pequeño y su familia quieren ayudar a que otros niños tengan esa misma suerte, en éste y otros hospitales, explica la Fundación.

Por ello, pretenden dar visibilidad al cáncer infantil, "cada vez es más frecuente", y poner en valor la labor de asociaciones como Juegaterapia.

Por eso, la carrera del sábado lanza un reto solidario que llama a subir a Navafría, calcular el desnivel afrontado entre todos esta jornada, y apoyar la investigación y los planes de ayuda a través de lo recaudado con dorsales solidarios.

EFE

pcl/jnr/og  
1011365